

Prières et autres

Prayers and Other

...Intendance

« Et Marie gardait toutes ces choses, les méditant dans son cœur ». LUC 2,19

Après Jésus, nous regardons Marie comme une intendante idéale. Sa vie entière a été vécue dans l'obéissance à l'appel de Dieu. Elle a entendu le message de Dieu et a immédiatement dit « oui ». Marie nous apprend à vivre dans la joie et la gratitude pour les nombreuses bénédictions que Dieu nous a accordées. Tout comme la lune reflète la lumière du soleil, Marie reflète la lumière du Christ. Comme Marie, nous sommes appelés à refléter la lumière du Christ dans le monde. Nous le faisons par une vie de gratitude et de générosité.

Intentions de messes

Vous pensez à quelqu'un? Nous vous proposons de faire demande pour des intentions de messes pour les personnes qui ont besoin ou pour les défunts. L'église vous propose de faire un don de 10\$ pour chaque intention de messes.

Passez au bureau les mercredis et vendredis entre 10h et 14h.

Stewardship Reflections:

“And Mary kept all these things, reflecting on them in her heart.” LUKE 2:19

After Jesus, we look to Mary as an ideal steward. Her entire life was lived in obedience to God's call. She heard God's message, and immediately said “yes.” Mary teaches us to live with joy and gratitude for the many blessings God has given us. Just as the moon reflects the light of the sun, Mary reflects the light of Christ. Like Mary, we are called to reflect Christ's light to the world. We do this through lives of gratitude and generosity.

Mass intentions

Are you thinking of someone? We suggest that you request Mass intentions for those in need or for the deceased. The church invites you to donate \$10 for each mass intention.

Come to the office on Wednesdays and Fridays between 10 a.m. and 2 p.m.

PRIÈRE POUR NOTRE PAROISSE

Nous, tes enfants ici rassemblés,
mettons notre confiance en toi Seigneur.
Saint-Esprit guide-nous de vivre nos sacrements,
d'avoir soif pour l'unité et la compassion,
de répondre volontiers à Ton appel lorsque
nous travaillons ensemble pour revitaliser notre paroisse,
de faire preuve d'humilité, de patience et de gentillesse.
Tout en établissant des relations plus solides
avec Toi et ceux qui nous entourent. Amen.

Projet de Paroisse / Brochet -St Peter Parish

Si vous aimeriez faire un don à la paroisse St Peter de Brochet, veuillez l'envoyer à l'Archdiocèse de Keewatin-Le Pas, C.P. 270, The Pas, MB R9A 1K4 avec la note, don pour la paroisse « St Peter Parish » Si vous voulez écrire un mot pour les paroissiens, envoyez-le à l'attention de Father Francis Mondiddu, St Peter Parish au P.O. Box 9, Brochet, MB R0B 0B0

PRAYER FOR OUR PARISH

Lord, trusting in your grace, we your children
gather together. Holy Spirit guide us
To thirst for the sacraments,
To hunger for unity and compassion,
To respond willingly to Your call as we work together to
revitalize our parish, To strive for humility, patience and kindness
in building stronger relationships
with You and those around us. Amen.

Parish Project / Brochet -St Peter Parish

If members of this parish or others would like to send a donation for the St Peter Parish in Brochet, please send it to the Archdiocese of Keewatin-LePas, Box 270, The Pas, MB R9A 1K4 with a memo « donation for St Peter Parish » If you would like to send a letter to the parishioners of St Peter Parish in Brochet, please send it to the attention of Father Francis Mondiddu, P.O. Box 9, Brochet, MB R0B 0B0

DEBOUT!

Marchons avec Lui...

Allons vers l'autre!...



Conseil des Affaires Économique / Parish Finance Committee

Pasteur / Pastor: abbé/Father Paulin Akpapupu President: Denis Fillion Diane Dupuis, Yvette Lafrenière, Kyle Pereira, Léo Leclair, Sam Madden, Roland Gagné

ARISE!

Walk alongside Him...

Reach out to others!...

Téléphone: 204-433-7438
Prêtre: abbé Paulin Akpapupu
Numéro d'urgence: 204-899-5609
Courriel: admin@paroissesaintpierre.org
SiteWeb: www.paroissesaintpierre.org
Secrétaire: Rachelle Edmunds

Heures du bureau:
mercredi et vendredi de 10h à 14h

C.P. 290- 448 rue Joubert St-Pierre-Jolys, MB R0A 1V0

Conseil Paroissial de Pastorale / Parish Pastoral Committee

Pasteur / Pastor: Father/abbé Paulin Akpapupu
President: Denis Foidart Secrétaire: Katina Collette Daniel Malo
Orlando Morgado, Murielle Bugera Elizabeth Pereira

Intentions de messes / Mass Intentions

Bilingual New Year Eve Mass, at 7:00 PM messe pour la veille du jour de l'an à 19h00 Saint Pierre			
SAM/SAT	Dec 31 déc	19H00 / 7:00 PM	†Lucien Laroche par Arthur et Céline Laroche
Jour de l'an / New Year's Day			
DIM/SUN	Jan 01 jan	8H00 / 8:00 AM	EN †Juliette & Camille Forest by Gaby Musick & family
DIM/SUN	Jan 01 jan	11H00 / 11:00 AM	
LUN/MON	Jan 02 jan	Messe privée	†Jacques Préfontaine, offrande des funérailles
MAR/TUES	Jan 03 jan	9H00/9:00 AM	†Edouard & Raoul Carrière par Dolorès & Maurice Blanchard
MAR/TUES	Jan 03 jan	ADORATION 15h00 à 19h00 / 3:00 to 7:00 p.m. Recevez la bénédiction de notre Seigneur la dernière heure de l'adoration à 18h00 / Receive blessings from our Lord on the last hour of Adoration at 6:00 p.m.	
MAR/TUES	Jan 03 jan	19H00 / 7:00 PM	EN Mass following Adoration
MER/WED	Jan 04 jan	9H00 / 9:00 AM	EN intentions for Sister Marie Senécal, for her health, cousin Dolorès
JEU/THURS	Jan 05 jan	Réunion diocésaine / Diocesan Meeting	
VEN/FRI	Jan 06 jan	9H00 / 9:00 AM	†Jacques Préfontaine, offrande des funérailles
VEN/FRI	Jan 06 jan	10H45 / 10:45 AM	Repos:
First Friday Mass (adoration and Confession at 6:00 PM)			
VEN/FRI	Jan 06 jan	19H00 / 7:00 PM	EN Intention for Louis Jeanson by Pascal Tymchen & family
SAM/SAT	Jan 07 jan	16H30 / 4:30 PM	Intention pour Sœur Marie Senécal, pour sa santé, sa cousin Dolorès
DIM/SUN	Jan 08 jan	8H00 / 8:00 AM	EN
DIM/SUN	Jan 08 jan	11H00 / 11:00 AM	Parenté défunts de la famille Olivier Gagné par Suzanne & Joe Krazyk

JANVIER 2023	ILLUMINATION DE L'ÉGLISE/of Church: En mémoire de / Memory of Darcy Sabourin par sa famille
	LA CROIX/Cross: en mémoire de Jean-Louis Coutu par Cécile Gagné
	LES CLOCHES/Church bells: en mémoire de Omer et Jeanne Gagné par Rolly Gagné
	LAMPE DU SANCTUAIRE/Sanctuary Lamp: return of those who have fallen away from the faith by Dorothy & Paul Bilodeau

CONSEIL PASTORAL PAROISSIAL

Catéchisme de l'Église catholique

La conversion des baptisés

Jésus appelle à la conversion. Cet appel est une partie essentielle de la proclamation du royaume : " Les temps sont accomplis, et le royaume de Dieu est tout proche ; repentez-vous et croyez à l'Évangile. " Dans la prédication de l'Église, cet appel s'adresse d'abord à ceux qui ne connaissent pas encore le Christ et son Évangile. Aussi, le baptême est le lieu principal de la première et fondamentale conversion. C'est par la foi en l'Évangile et par le Baptême que l'on renonce au mal et que l'on obtient le salut, c'est-à-dire le pardon de tous les péchés et le don de la vie nouvelle.

L'appel du Christ à la conversion continue de résonner dans la vie des chrétiens. Cette seconde conversion est une tâche ininterrompue pour toute l'Église qui, "serrant les pécheurs dans son sein, [est] à la fois sainte et toujours à purifier, [et] suit constamment le chemin de la pénitence et du renouveau". Cette entreprise de conversion n'est pas seulement une œuvre humaine. C'est le mouvement d'un "cœur contrit", attiré et mû par la grâce pour répondre à l'amour miséricordieux de Dieu qui nous a aimés le premier.

La conversion de saint Pierre, après avoir renié trois fois son maître, en témoigne. Le regard de Jésus, d'une infinie miséricorde, a tiré de Pierre des larmes de repentir et, après la résurrection du Seigneur, une triple affirmation d'amour pour lui. La deuxième conversion a également une dimension communautaire, comme le montre clairement l'appel du Seigneur à toute une Église : "Repentez-vous !"

Saint Ambroise dit des deux conversions que, dans l'Église, " il y a de l'eau et des larmes : l'eau du baptême et les larmes du repentir. "

Message du Père Paulin,

Je vous souhaite à tous une bonne et heureuse année alors que nous entamons une nouvelle année 2023.

Je prie pour la PAIX dans votre cœur, dans votre foyer, sur votre lieu de travail et dans l'Église ; la famille de Dieu.

Dieu donne toujours 0,05¢ de seconde chance. Puissiez-vous saisir votre 2ème chance cette année, que vous fassiez ce que vous n'avez pas pu faire l'année dernière. Laissons sincèrement derrière nous la division, les cancans et les jugements sur les gens au cours de l'année 2022 et recommençons à zéro.

Bonne et prospère nouvelle année 2023

La paix est mon cadeau à vous tous. Père Paulin

PARISH PASTORAL COUNCIL

Catechism of the Catholic Church

The Conversion of the Baptized

Jesus calls to conversion. This call is an essential part of the proclamation of the kingdom: "The time is fulfilled, and the kingdom of God is at hand; repent and believe in the gospel." In the Church's preaching this call is addressed first to those who do not yet know Christ and his Gospel. Also, Baptism is the principal place for the first and fundamental conversion. It is by faith in the Gospel and by Baptism that one renounces evil and gains salvation, that is, the forgiveness of all sins and the gift of new life.

Christ's call to conversion continues to resound in the lives of Christians. This *second conversion* is an uninterupted task for the whole Church who, "clasping sinners to her bosom, [is] at once holy and always in need of purification, [and] follows constantly the path of penance and renewal." This endeavour of conversion is not just a human work. It is the movement of a "contrite heart," drawn and moved by grace to respond to the merciful love of God who loved us first.

St. Peter's conversion after he had denied his master three times bears witness to this. Jesus' look of infinite mercy drew tears of repentance from Peter and, after the Lord's resurrection, a threefold affirmation of love for him. The second conversion also has a *communitarian* dimension, as is clear in the Lord's call to a whole Church: "Repent!"

St. Ambrose says of the two conversions that, in the Church, "There are water and tears: the water of Baptism and the tears of repentance."

Message from Father Paulin,

I wish you all a Happy New Year as we embark on a New Year 2023.

I pray for PEACE in your heart, in your home, at your workplace and in the Church; the family of God.

God always gives .05¢ 2nd chance. May you get hold of your 2nd chance this year, that you will do what you could not do last year. Let us sincerely leave division, gossip and judging people behind in the last year 2022 and start anew.

Happy and Prosperous New Year in 2023

Peace is my gift to you all.

Father Paulin

Fonds d'Espoir: De la part des membres du comité du Fonds d'Espoir et le Conseil des Affaires Économique, nous vous remercions de votre soutien continu à maintenir les fonds. Vos dons contribuent grandement à aider nos amis dans le besoin. Vos dons sont appréciés. Que Dieu vous bénisse tous.

Abbé Paulin



Merci! à Lise Foidart pour son dévouement des derniers 15 ans dans la direction de la chorale. Bonne retraite et bon repos bien mérité.

Offrandes 2023: Vous aimeriez des enveloppes ou faire des retraites automatiques, nous vous prions de passer au bureau, mercredi ou vendredi avant 14h00

Hope Fund: On behalf of the Hope Fund Committee and the Economic Affairs Council, we thank you for your continued support in maintaining the funds. Your donations go a long way in helping our friends in need. Your donations are appreciated.

May God bless you all.

Father Paulin



Thank you! to Lise Foidart for her dedication over the last 15 years in the directing of the choir. Happy retirement and a well-deserved rest.

Offerings 2023: Please come by the office for your envelopes if you are not registered or haven't received them at the entrance of the church or if you would like to make automatic withdrawals on Wednesday or Friday before 2:00 p.m.



Dessin: Colorie-moi et pensez à ce que l'image vous dit.

Drawing: Color-me and reflect on the image.

Reconciliation: A first Reconciliation English Session will commence on Thursday, January 12, 2023 at 7:00 p.m. in the Church.

Réconciliation: Si vous avez manqué les sessions à l'automne 2022, vous êtes les bienvenus d'assister aux sessions qui débutent le jeudi 12 janvier 2023 à 19h00.

Keep Christ in Christmas: Let us take a moment and enjoy what the children of our parish has drawn.

True masterpieces decorate the wall.

Gardons le Christ à Noël: Prenons un moment pour apprécier ce que les enfants de notre paroisse ont dessiné.

De véritables chefs-d'œuvre décorent le mur.

PART À DIEU / OFFERINGS

NOV 2022	7 843 \$	NOV 2021	6 754 \$
04 DEC	1 777 \$	11 DEC	2 715 \$
18 DEC	3 447 \$	25 DEC	3 550 \$
30 DEC	3 000 \$		

« Dieu aime celui qui donne avec joie » 2 Cor 9:7